
出席者51名・欠席者7名・免除会員5名
有家・麻田・和泉享・岸上・加内・松山・中野昌-会員
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岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 7月のプログラム
2 (№１)-新旧会長引継式

9 (№2)-新委員長挨拶

16 (№3)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

23 (№4)-休会

30 (№5)-会員卓話

∵ 他RC例会変更
坂出東　7/22　夜間例会
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RI会長
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前々回出席率

会 員 数 60 名
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お知らせ

■会長挨拶

皆さんこんにちは、今年度の会長を拝命いたしました岡田です。今年1年間よろしくお

願い申し上げます。まずは、前年度の斎賀会長、中川幹事お疲れさまでした。一年間

ありがとうございました。

さて、初めての会長挨拶です。先週、皆さんもニュース等で知っている方もいらっしゃ

るとは思いますが、サザンオールスターズの42周年の無観客ライブがありました。ネット

での配信だったのですが、なんと約50万人の人が見てました。チケットを買えば

家族で何人でも見られるので、チケット販売枚数は18万枚。そのうちの1枚が僕の分で

す。サザンは、結成して42年ですから、ちょうど僕の青春とともに歩んだバンドで、大

学も同じですし、ライブも10回以上行っていまして、まさしくファンです。もちろんファン

クラブにも入っています。そのサザンが、わざわざ収容人数最大17000人の横浜アリー

ナで無観客ライブを行ったのは、なぜか？普通ならば、どこかのテレビスタジオかもし

くは小さめのコンサート会場でやれば良かったわけです。しかしながら、音楽業界で

働く人は個人事業が多く、特にコンサートなどのエンタメ業界の人は、仕事がまった

く無くなり、その人達を少しでも救おうと今回のライブとなったそうです。なんと400名の

スタッフを動員して、誰もいないけれどアリーナにすべての椅子席を設置して、観客席

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　秋山憲夫君　山田君

橘様、山下様丸亀RCへようこそ

前GA章ありがとうございます

　夏見君

お世話になりました

　齋賀君

一年間社会奉仕委員会宜しく

お願いします

　尾崎君

橘君を紹介させて頂き

　大熊君

橘様、山下様入会おめでとう

ございます

　秋山憲夫君

新年度ｽﾀｰﾄを祝して

　横田君

<ニコニコ会計累積/￥21,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します
　後藤君

今年度一年宜しくお願いします

　岡田君　陶國君

広報委員長お願いします

　福田君

一年間お世話になりました

　中川君

SAA、宜しくお願いします
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く無くなり、その人達を少しでも救おうと今回のライブとなったそうです。なんと400名の

スタッフを動員して、誰もいないけれどアリーナにすべての椅子席を設置して、観客席

全てに、いつもライブで使う腕時計式のファンが持つライトを設置して、普段のライブと

同じ照明演出をしました。ライブの最後のエンディングでスタッフのすごく嬉しそうな顔

が印象的でした。また、このライブの収益は、医療関係にも寄付されるそうです。そん

な、素晴らしいライブでしたが、会場に一人もお客さんが居ないで演奏するという前

代未聞のライブですので、桑田さんが最初に登場したときの緊張した顔と、1曲めの歌

での、こんなに上ずった声に、僕はびっくりしてしまい「あの桑田さんでも緊張するん

だな！」と実感しました。ということは、僕も今この場で思ってた以上に緊張しています。

だんだん、慣れれば良いなと思っています。

岡田会長 橘新入会員 山下新入会員

■幹事報告（6/25の理事会報告）

①新入会員の所属委員会について

②新年度からの例会の出席扱いについて

③新年度からの例会の開催方法について

④メークアップについて

⑤標準定款について

■理事会報告

①8月のプログラムについて承認されました

②青少年奉仕のじぎょうについて継続して審議していく

③58年度予算について承認されましたSAA、宜しくお願いします

　川原君

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

②青少年奉仕のじぎょうについて継続して審議していく

③58年度予算について承認されました
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■例会事業：新役員 理事挨拶

岡田会長

2020-2021年度丸亀ロータリークラブ会長方針：You are our family

2020-2021年度のホルガー・クナーク国際ロータリー会長のテーマは

「Rotary Opens Opportunities」、2670地区篠原徹ガバナーの運営方針は「行動するロータリー

を目指そう-基本理念から新しい流れへ-」です。私たち丸亀ロータリーもこれらの方針に沿い

ながら活動していきたいと考えています。2020年におこった新型コロナウイルスのパンデミッ

クによりこれまでの常識、価値観が変わっています。そこで丸亀ロータリークラブでどうすれば

いいかということで「You are our family」とさせていただきました。クラブ内ではもっと親睦を深

め、身内になりましょう。そのためにお互いの仕事観、価値観などを共有し、各メンバーの色

々なことを知り合い、ビジネス面でも、人生の相談でもしやすくなって、もっと丸亀ロータリーが

誇れるクラブになると思っています。地域に対しても「You are our family」で地域貢献に携わり

たいと思います。例会では卓話を多くして、自分のことを知っていただく機会を増やしたいと考

えています。

国際ロータリーのロータリークラブ標準定款が変更になり、新しい定款では職業分類がなくな

りました。当クラブにおいてはそのまま残していきたいと思います。例会の簡略化が可能にな

りましたが、当クラブは週１回開催でいきたいと思います。メ－キャップに関しては年内ＯＫで

いきたいと思います。Youtubeで例会の配信ができるものも取り入れることも理事会で検討し

てきたいと考えています。今年はコロナの関係で事業の変更・休止もあるかもしれませんが、

復活してみんなで美味しいお酒をまた飲みたいと思っています。皆さんの積極的なご参加を

いただき、新入会員の方にもバラエティに富んだ丸亀ロータリークラブの会員と楽しんで頂い

たらと思っています。１年間宜しくお願い致します。

谷本副会長

58年度の副会長、皆様のご協力いただきやっていきたいと思います。岡田会長を支えてやっ

ていきたいということと、60周年を控えた準備期間として、副幹事の石合会員と次年度を見据

えてしっかりやっていきたいと思いますので宜しくお願い致します。

陶國幹事

今月で69歳。これからも若々しく

頑張ります。

古川君

新年度を迎えて。頑張ります。

竹内君

今年度副会長宜しくお願いします。

谷本君

古希の誕生月です。

高岡君

国際奉仕委員長赴任

富田君

<がんばる会計累積/￥41,000> 

えてしっかりやっていきたいと思いますので宜しくお願い致します。

陶國幹事

岡田会長のやりたい事を実現できるようにサポートしていきたいと思っておりますので、皆さん

ご協力どうぞ宜しくお願い致します。

竹内会計

今年も会計おおせつかり３年目になります。今はシステムもきちんとできており、皆さんも予算

通り事業を行ってくれて非常に喜んでおります。今年一年宜しくお願い致します。

川原ＳＡＡ

自分がしてみるとＳＡＡも忙しいものです。ご飯を食べる間もないほどで、色んな役職をしないと

いけないなと実感した次第です。ニコニコ、がんばるBoxの金額についてはBig(5000~)と超Big

(10000~)と発表を考えていますので宜しくお願い致します。

齋賀直前会長

直前会長の方はのびのびとされていた雰囲気があるので、私もそれに期待していますので宜

しくお願い致します。

秋山理事(職業奉仕)

職業経験を活かしてロータリーで活躍していただきたい、生涯ロータリアンであることをお願い

したいと思います。職業奉仕、色んなことを考えてやっていきたいと思います。会長を支えなが

らいいロータリーを作りましょう。

尾崎理事(社会奉仕)

社会奉仕の行事は行政など他団体との調整が多いので(コロナ禍のなか)現段階でわからない

状態です。例年通り予定をたてています。できることはやって、できないことは別の形でやって

いきたいと思っていますのでご協力宜しくお願い致します。

以降の理事・役員挨拶は時間の関係で次週に持ち越します。以降の理事・役員挨拶は時間の関係で次週に持ち越します。


